

Einigung VgT und Bio-Bergkäserei

GOMS VS. Die Bio-Bergkäserei Goms und der VgT, Verein gegen Tierfabriken, haben ihre Auseinandersetzung in Sachen Winterauslauf beigelegt. In einem Communiqué werden fünf Punkte der Einigung aufgeführt: Die Bio-Bergkäserei zieht die Klage gegen den VgT zurück. Der VgT zieht die entsprechenden Veröffentlichungen im Internet sofort zurück. Die Bio-Bergkäserei Goms garantiert, dass die Bio-Auslauf-Vorschriften künftig eingehalten werden. Im Herbst findet ein Gespräch zwischen den Verantwortlichen der beiden Organisationen darüber statt, wie der Auslauf der Tiere noch verbessert werden kann. Eine Zusammenkunft mit den ÖLN-Verantwortlichen der Oberwalliser Landwirtschaftskammer wird nach Möglichkeit organisiert zur Verbesserung und Sicherstellung des Winterauslaufs. *wf*